



LUIS HUERTA TORCHIO, Director Ejecutivo de la Comisión

Chilena de Energía Nuclear, saluda con especial atención al Dr. Rodrigo Vidal Rojas, Rector de la Universidad de Santiago de Chile, y se complace en hacerle llegar sus más sinceras y cordiales felicitaciones, con motivo de conmemorarse, el 6 de julio, un nuevo aniversario de esa casa de estudios superiores.

Al reiterar sus felicitaciones, por tan significativa fecha, aprovecha la oportunidad para expresar a usted y, por su digno intermedio, a todo el personal y a los y las estudiantes que son parte de esa universidad, los sentimientos de su más alta y distinguida consideración.

SANTIAGO, julio de 2023